



ПАМЯТКА
о правилах пожарной безопасности для проживающих в гостинице

Курение запрещено на всей территории гостиницы, включая номера.

Просим Вас соблюдать правила пожарной безопасности:

1. Не пользуйтесь в номере электронагревательными приборами (кофейниками, чайниками, утюгами и т.п.), кроме тех, что предоставлены отелем.
2. Уходя из номера, не забудьте выключить электроприборы.
3. Напоминаем, что опасно накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из горючего материала.
4. Недопустимо приносить и хранить в номере пожароопасные вещества и материалы.
5. Пожалуйста, постарайтесь хорошо запомнить расположение эвакуационных выходов, которые отмечены на плане эвакуации, расположенном на внутренней стороне двери Вашего номера.
6. В случае пожара немедленно сообщите об этом оператору по телефону «0».
7. При эвакуации не пользуйтесь лифтами.



FIRE INSTRUCTION
for the guests of the hotel

Smoking is prohibited all over the hotel including rooms.

We recommend you to follow these rules in order to prevent fire.

1. Please, do not use electric devises (heaters, kettles, electric irons and coffee makers, etc.) in your room except provided by the hotel.
2. Leaving your room make sure you've switched off electric devises (the TV-set, the lighting, etc.).
3. We remind you that it can be very dangerous to cover the lighting units with inflammable materials.
4. It is strictly prohibited to bring and store fire-dangerous things to the hotel.
5. Please try to memorize the locations of the fire egresses, which are shown on the diagram on the back of your room door.
6. In case of fire, please alert an operator by dialing 0 on your room phone.
7. Do not use elevators when evacuate the hotel.

